

miércoles 21 de septiembre de 2022

EXPOSICIÓN CONTRA LA TRATA DE PERSONAS Y LA EXPLOTACIÓN SEXUAL

EXPOSICIÓN
CONTRA LA
TRATA DE
PERSONAS Y
LA
EXPLOTACIÓN
SEXUAL



La trata de personas es la tercera actividad ilegal mas lucrativa del mundo después del trafico de drogas y de armas. Millones de euros al día, siendo España el primer país de Europa y tercero en el mundo en consumo de prostitución.

Estos datos junto con el hecho de que entre 40.000 y 50.000 mujeres y niñas son traídas a nuestro país al año, justifican la necesidad de luchar contra esta lacra social y reivindicar la dignidad y los derechos humanos de las víctimas de trata con fines de explotación sexual.

Y hoy, 23 de septiembre, Día Internacional contra la Explotación Sexual y el Tráfico de Mujeres, Niñas y Niños, la Diputación Provincial de Huelva pone a disposición de entidades interesadas que la soliciten la “EXPOSICIÓN CONTRA LA TRATA DE PERSONAS Y LA EXPLOTACIÓN SEXUAL”, compuesta por 10 paneles de 2x0,85m, donde se exponen fotografías que giran en torno a cuatro temáticas:

1. Visualización del problema, las causas, las consecuencias.
2. Hablar de las emociones y conectar con las víctimas.
3. Recordar los derechos básicos que genera la trata.
4. Plantear soluciones y salidas.



Descargar imagen

PARA MÁS INFORMACIÓN:

Departamento de Igualdad

Teléfono: 959 49 46 00 Extensiones: 10200 / 10524 / 10550

E-mail [<mailto:%20igualdad@diphuelva.org>]

FOLLETO INFORMATIVO [</export/sites/dph/igualdad/.galleries/documentos/triptico-EXPO-TRATA-para-web.pdf>]

PANELES DE LA EXPOSICIÓN [</export/sites/dph/igualdad/.galleries/documentos/10-paneles-EXPO-TRATA.pdf>]

CARTEL GENÉRICO PARA ENTIDADES [</export/sites/dph/igualdad/.galleries/documentos/cartel-GENERICO-EXPO-2022.pdf>]

Enlace FAMSI [<http://www.famsicontralatrata.org/>]